

Carrera de grado

Ingeniería Físico Matemática

La Comisión de Planes de Estudios analizó la propuesta de carrera de grado de Ingeniería Físico Matemática. Debido al tiempo transcurrido, verificó que los institutos de Física, de Matemática y de Computación mantienen interés en llevar a cabo la carrera.

La Comisión considera que:

- la carrera presenta diferencias con otros estudios de grado existentes (Ingeniería o Licenciaturas) que justifican su implementación.
- es un perfil de egreso interesante de tipo generalista, que puede aportar a equipos de trabajo y a actividades de innovación.
- es también un perfil de egreso adecuado a seguir luego posgrados en ingeniería
- hay en el cuerpo docente capacidades suficientes para llevarla a cabo
- hay expresiones de interés por parte de estudiantes
- aporta a la constitución del cuerpo docente de la Facultad de Ingeniería.

Sería necesario reestudiarla en relación con las condiciones actuales, y teniendo también en cuenta las carreras en otras sedes del país.

La comisión considera que la implementación presentada es poco flexible, y sugiere que se reconsideren los mínimos por materia, tal vez manteniendo un mínimo común entre Física y Matemática pero dejando mayor latitud para equilibrar los créditos entre ambas.

Sugiere al Claustro que se forme una comisión ad hoc para esta carrera, que podría funcionar como sub comisión de la de Planes de Estudios.